



Urasoe Technical High School

浦工NEWS

建築科

1年

「沖縄建設新聞 新春特集号」に 建築科が紹介されました！

「沖縄建設新聞 新春特集号 1月1日発行」に学科紹介と3名の生徒インタビュー記事と写真、1年生全員のアンケートの結果が掲載されました。

インタビューに応じたのは、佐敷帆風さん（港川中出身）・島仲泰輝さん（西原中出身）・新里志恵さん（寄宮中出身）の3名です。将来の夢に向かって日々の勉強と資格取得に意欲的に頑張っています。

教えて！学科の推しポイント！



1年生のなかから教員さん、新里志恵さん、島仲泰輝さん

—建築科に入学したきっかけは—
新里さん：建物を見るのが好きで、建築に興味を持っていました。浦添工業高校に建築科が新設したことを知って1期生として誇りたいと思い入学しました。
佐敷さん：私は父と祖父が建設関係の仕事をしていた影響で、建築に関する知識や技能を身に付けたいと思い建築科を選びました。
島仲さん：祖父が建築関係の経営者で、幼い頃から釘を打ったり木工を業していたので、将来建築に関する仕事に従事したいと思いました。

—学科の目標は—
島仲さん：男女関係なく仲が良く、いつも楽しい絶えず楽しいです。
—好きな教科は—
佐敷さん：建築計画が好きで今回来

建築科のみんなに聞いた！どんな未来を描いている？

【1. 将来の目標について】



【2. 将来の職種について】



【あなたにとって建築科】

- ・今更ながら楽しそう
- ・人手不足なので就職しやすい
- ・コミュニケーションが大切な仕事

【将来の夢や目標、建築科以外で興味のある仕事は】

- ・建築士になる
- ・3DCADを使って設計したい
- ・配管工の仕事に就きたい

【自薦できる仕事】

- ・男性社会
- ・夢のある仕事

【建築科以上にやってみたい分野のある仕事は】

- ・自分自身で建築会社を営む
- ・デザイナーになりたい
- ・建築の専門学校で学ぶ
- ・建築の専門学校で学ぶ

【建築科の魅力を教えてください】

- ・現場以上にインフラ設備のメンテナンスがしたい
- ・3DCADを使って設計したい
- ・建築の専門学校で学ぶ
- ・建築の専門学校で学ぶ

【建築科の魅力を教えてください】

- ・現場以上にインフラ設備のメンテナンスがしたい
- ・3DCADを使って設計したい
- ・建築の専門学校で学ぶ
- ・建築の専門学校で学ぶ

実習多いカリキュラムで実践力つける

浦工 建築科



CADに取り組み生徒

